

学校だより



せいび

…濟美小学校の大事なひとりになろう みんなと生きる濟美の子…

〒166-0013 杉並区堀ノ内 1-17-24 TEL 03-3313-2364 FAX 03-3313-8634

<http://www.suginami-school.ed.jp/seibishou/>

令和3年5月28日

杉並区立濟美小学校

校長 難波 誠二

「走りぬけ 未来のゴール すぐそこだ！」

校長 難波誠二

「走りぬけ 未来のゴール すぐそこだ！」これは、今年の運動会のスローガンです。各クラスから出された案を代表委員が話し合い決定しました。「勝ち負けよりもみんなでゴールをめざしていこう。」という意見が出され、そんな思いにぴったりの6年生のスローガンが選ばれたと聞きました。昨年から続くコロナ禍で制約されることが多い中、未来のゴールへ向かってみんなで心一つに走り抜ける、そんな子供たちの前向きな気持ちを感じるスローガンです。

さあ、いよいよ明日、2年ぶりの運動会（昨年は体育学習発表会でした）が開催されます。緊急事態宣言下での開催になり、残念ながら保護者の皆様の参観は関係の学年のみとさせていただきましたが、子供たちにはできる限り校庭でお互いの演技を見合えるように計画をしました。高学年の子供たちの真剣な演技や迫力ある走りを間近に見ることは、下学年の子供たちへの大きな刺激になるはずです。「私もあんな演技をしてみたい！」そんな憧れの高学年の姿をしっかりと目に焼き付けて欲しいと思います。また、人に見られる「緊張感」を経験することも子供にとって大事な経験です。先日の全校朝会では著名な音楽家やスポーツ選手といえども緊張はするもので、適度な緊張感があるからこそ素晴らしいパフォーマンスを発揮できるという話をしました。昔を思い出せば、入場門で徒競走の順番を待つ間のドキドキ感は今になっても忘れられない貴重な思い出です。また、今年は6年生の応援団や4年生以上の紅白リレーも昨年から一歩進め復活しました。特に最高学年の6年生は小学校生活最後の運動会を存分に味わってもらうために、開会式から閉会式まですべて校庭で参加させます。大いに運動会を楽しむとともに係活動を通して、行事を陰で支える存在の大切さにも気付いて欲しいと考えています。



明日の運動会へ向けて、どの学年の子供たちも精一杯練習や準備に取り組んできました。演技後のほつとした気持ちや充実感もこれまでの真剣な取り組みがあるからこそ味わえる感覚です。友達と競い、協力し合う中で、達成感、満足感を実感し、成長につなげて欲しいと思います。保護者の皆様には大変短い参観時間となってしまいますが、子供たちの頑張る姿に、心の声と大きな拍手で応援をよろしくお願ひいたします。

かしのみ学級の子供たちとの通常学級の交流

いよいよ運動会。かしのみ学級の子供たちもそれぞれの学年と一緒に練習に励み、気合十分です。同じ学校の中で学校生活を送り、休み時間など日常的に顔を合わせることも多いのですが、実際にかしのみ学級ではどんな勉強をしているのか、かしのみの児童がどんなことが得意でどんなことが苦手なのかを知る機会は多くはありません。行事等の交流はお互いのことを知るとても貴重な機会です。濟美小学校では、3年生とかしのみ学級が年間を通して交流をしています。コロナ禍で直接の交流が難しい面がありますが、昨年はオンラインで自己紹介をしたり質問をし合ったりしました。今年も活動を工夫しながら『濟美小の大事な一人』としてお互いがお互いを大切にできるような交流をしていきたいと考えています。

(かしのみ学級)

6月の行事予定

1	火	献花式（3年） 委員会活動 遊ぼう月間始 足育月間	16	水	移動プラネタリウム（4年） B時程
2	水	避難訓練（1年引き渡し訓練） B時程	17	木	にっこりタイム C時程
3	木	にっこりタイム C時程	18	金	読み聞かせ 自転車安全教室（4年） オリパラ狂言ワークショップ（6年）
4	金	5時間授業 教育実習終	19	土	土曜授業 学校公開 B時程 読書週間終 セーフティ教室
5	土		20	日	
6	日		21	月	
7	月	読書週間始 個人面談① 午前授業 体力調査始 内科検診（4・5・6年、かしのみ） 宿泊前検診（かしのみ）	22	火	
8	火	個人面談② 午前授業 体力調査一斉計測	23	水	B時程
9	水	特別支援移動教室始 午前授業 B時程	24	木	安全指導日 音楽鑑賞教室（5年） 口腔保健指導（6年、かしのみ）
10	木	個人面談③ 午前授業 歯科検診（1・2・3年） 特別支援移動教室終	25	金	自転車安全教室（3年）
11	金	個人面談④ 午前授業 体力調査終	26	土	
12	土		27	日	
13	日		28	月	いのちの教育講話
14	月	クラブ活動	29	火	
15	火	水泳指導始	30	水	B時程 定期健康診断終 遊ぼう月間終 済美養護交流（4年）

※緊急事態宣言延長の場合、予定を変更することがあります。

※個人面談期間中に、第1昇降口に1学期中の落とし物を並べておきます。お子様のものがありましたら、職員室に一声かけてお持ち帰りください。

《6月の生活目標》

安全に気をつけて生活しよう

梅雨の季節がやってきました。校内で過ごす時間が増え、エネルギーをもて余した子供たちが、廊下で遊んだり走ったりする姿を見ることがあります。湿気で滑りやすくなったり廊下でのそういった行動は、大きな事故につながりかねません。廊下歩行の約束である「**①しらない・②わがない・③ぎがわをあるく**（**①②③の約束**）」や、教室内での過ごし方を指導していきます。また、新型コロナウイルスは予断を許さない状況が続いている。休み時間の教室内での過ごし方についても密を避けて遊ぶように引き続き指導します。

雨の日は学校の外でも、事故やけがの危険性が高いです。傘や雨合羽などで視界が狭くなったり、足元が滑りやすくなったりします。普段以上に気を付ける必要があります。特に、傘は使い方を間違えると危険な道具になります。傘を振り回さない、近くに人がいないことを確認してから傘を開く、しっかりと前が見えるようにさして歩く、使わない時には紐でとめるなど、傘一つでも使い方や守ってほしいマナーがたくさんあります。学校でも指導しますが、ご家庭でも一緒に確認していただくようお願いします。

（生活指導部）

